

知事、仲介乗り出し

運営委あつせんが成立

熊本県議会の運営委員会は県議会水俣病対策特別委から申入れのあった「工場公害防止条例制定のための臨時県会招集」について、寺本知事の出席を求めて、六日午前十一時から議場采決室でひらいた結果、寺本知事が七日から新日窒水俣工場と漁民の間に立つて誠意をもつて仲介する。②県は中央の情勢を考慮しながら臨時県会をいつ開くかを検討するとの折衷案で話し合がついた。

この日の運営委は開会に先立ち委員長。

田中委員長が、内務省労働部長不在のため「身代り」となって部長室で自由組閣にもくちやんこれてケガするなどの不祥事態が起つた。たまたま村上漁連会長から公害防止条例についての臨時県会招集について諮詢があったあと、田中水俣対策特別委員長（自）が「水俣病での不祥事件について開会を命ぜて申し訴けない」とのべ、五日同委がきめた「臨時県会招集」を正式に申入れた。

側のこれまでの対策について六

千万円で浄化装置を十二月末までに完成させること、百間港にたいする汚水流出には五百万円で三つの沈殿槽、八幡港には三百万円で工場内への逆流水ポンプを設置したことを述べ、さらに「会社側が汚水の危険度が少なくなったと表示すれば、県

のなかの汚濁がうすくなつたから

といつて魚が安全だというのはおかしい。またそれで漁民の生活権が回復されたというのはおかしい」と導入。田中委員は「知事が

工場と漁民を脱離する自信があ

れば臨時県会の必要はない。そ

のをどうか」と知事にしつつこ

く食いさがり、知事は「行政は法

律や条例を勧めこと。それ以

外のことは弟実行為をするだけ

だ」とやや唐突になり、さらに

私は最善の努力をしてきた。中

娘が解決しないから県会をひらけ

とか、見通しがないから開会の必

要はない、ということは問題ではな

い」と興論していった。

しかし田中委員は「法律で解決できることがあるはずだ」とせまりいつたんだけ。

水俣病

臨時県会開かず

する臨時県会は一月県会まで開かれないとみられてゐる。

は議会内第一委員会並に待つて

いた村上漁連会長はじめ不

知久海沿岸の漁民代表約千

人と内輪に交渉した結果、①七日

から工場排水の処理、漁業補償、漁民救済などの具体的事項について

話し合がついたが、水俣病にかん

が成立だためである。

この取りきめによつて知事は七日

から工場排水の処理、漁業補償、漁民救済などの具体的事項について